

Baumaßnahmen entlang der Linie RB 66

- Fahrplanänderungen zwischen Niebüll und Uphusum vom 1. Juli bis zum 7. Oktober
- Die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll richtet für ihre Fahrgäste einen Schienenersatzverkehr mit Bussen ein.

Niebüll, 21. Juni 2024 – Gemeinsam mit dem Aufgabenträger NAH.SH investiert die RDC Deutschland in die Zukunft Schiene. Rund 3 Mio. Euro werden in die Eisenbahnüberführungen entlang der Strecke Niebüll <-> Tønder investiert. Aufgrund dessen kommt es zu Zugausfällen entlang der Linie RB 66, zwischen Niebüll und Uphusum. Von Uphusum bis Tønder pendelt wie gewohnt der Triebwagen der Norddeutschen Eisenbahn Niebüll (NEG).

Die Streckensperrung beginnt am Montag, 1. Juli und wird bis zum 7. Oktober dauern. Die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll, die zur RDC Deutschland-Gruppe gehört, richtet für ihre Fahrgäste einen Schienenersatzverkehr mit Bussen zwischen Niebüll und Uphusum ein. Des Weiteren werden Reisendenlenker in Niebüll und Uphusum für einen barrierearmen Umstieg, zwischen dem Schienenersatzverkehr und der Bahn, sorgen. Alle Informationen zum Schienenersatzverkehr stehen zudem auf der Homepage unter <https://www.neg-niebuell.de/> zur Verfügung.

Investition in die Bauwerke von 1904

Rund 3 Mio. Euro investieren der Aufgabenträger NAH.SH und die RDC Deutschland in die Bauwerke zweier Eisenbahnüberführungen zwischen Niebüll und Uphusum, um die 1904 erbauten Bauwerke langfristig für einen attraktiven Verkehr auf der Strecke von Niebüll nach Tønder nutzbar zu halten. Die alten, noch auf Eichenpfählen gegründeten Bauwerke wurden stets modernisiert; nach rund 120 Jahren technischer Nutzungsdauer werden die stählernen Eisenbahnbrücken nun endgültig durch neue Bauwerke aus Stahlbeton ersetzt. Der rund 13 km lange Streckenabschnitt auf der internationalen Eisenbahnstrecke, von Niebüll nach Tønder, gehört bis zur Bundesgrenze an der Süderau zum Portfolio

der Railroad Development Corporation. An der Bundesgrenze schließt die Strecke an die Infrastruktur der Banedanmark an und führt von dort weiter über Tønder bis ins dänische Esbjerg.

Über die RDC Deutschland Gruppe

Die RDC Deutschland Gruppe (www.rdc-deutschland.de) ist mit rund 320 Mitarbeiter*innen als eine führende Privatbahn in Schleswig-Holstein und im deutschen und europäischen Nachtzugverkehr aktiv. Sie gehört zur Railroad Development Corporation (RDC), einem mittelständischen Eisenbahn-Familienunternehmen aus Pittsburgh/USA. Zur Unternehmensgruppe gehören die RDC AUTOZUG Sylt GmbH (Sitz Westerland), die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (Sitz Niebüll), die RDC Asset GmbH (Sitz Hamburg), die RDC Deutschland GmbH (Sitz Hamburg) sowie die BTE BahnTouristikExpress GmbH (Sitz Nürnberg).